



みんな笑顔の学校づくり

糠沢っ子

～教育目標～
「考える子」
「優しい子」
「元気な子」

あきらめない姿

今年は昨年度よりも気温の低い日が多いようです。朝の登校の様子を見ていると、寒さの中、がんばって歩く子ども達の姿が見られます。糠沢っ子には、寒さにも負けず強い子どもに育ってほしいものです。

さて、いよいよ2月。1日から校内なわとび記録会が始まりました。どの学年も今までの練習の成果を発揮してがんばっています。

しかし、ある子どもが「なわとび記録会、心配だな」と話してくれました。理由を尋ねると「自己新記録がでないかもしれない」と教えてくれました。校長からは、これまで練習してきたこと、そして記録会に挑戦することが何より大事だと伝えました。

たしかに、練習した結果が記録会で出れば嬉しいですが、うまくいかないこともあります。ある本に、『あきらめないで努力したことが貯まって結果が出る』と書かれていましたが、努力することは、必ずいつかの自分につながると信じています。

なわとび記録会の結果は結果。結果が出た場合は大いにほめてください。出なかった場合も、間違いなく糠沢っ子全員それぞれががんばっていますので、その経過をほめてあげてください。いつも思うことですが、ほめられて嫌な子はいませんし、ましてや、家族にほめられることは、一番の喜びであり、これからにつながる糧となります。ご家族の皆さんからの温かい言葉をたくさんかけてあげてください。



登校の様子から

前回の学校だよりで登下校時の服装について確認させていただきました。寒い日が続きましたので、帽子と手袋を着用する児童が増えました。今後も路面凍結の恐れがありますので、服装、および帽子と手袋の着用にご配慮をお願いいたします。

また、登校時刻について本校では、**7:30～7:45に学校に入る**を目安に登校時刻を設定しています。子ども達の安全・安心の確保のためをお願いしていることですので、ご協力をお願いいたします。

特に、家庭のご事情のため車で送迎される際は、8時から学校生活が始まりますので、その準備をする時間がとれるようにご配慮をお願いいたします。

気持ちよく学校生活がスタートできるように各家庭でのご協力をお願いいたします。

追い出したい鬼

今日は節分。暦の上では春がやってきます。明日は立春です。

糠沢小学校では、節分の今日、豆まき集会を行いました。各学年の代表から追い出したい鬼の発表をしましたが、子どもらしいユニークなものから、なるほどと感心するものまで、様々な鬼がありました。

さあ、鬼を追い出して春を迎えましょう！！
糠沢っ子の追い出したい鬼を一部紹介します。

宿題をやらない鬼
夜更かしする鬼
スマホ見過ぎ鬼

これは絶対追い出そう

誘惑に勝てない鬼
素直になれない鬼
恥ずかしがり鬼
発表できない鬼

自分の弱さを知って
がんばろうとしていますね。

「後回し鬼」と書いていた子どももいましたが、校長もこの鬼を追い出したいです。

鬼は外 福は内

